

Bewerbungsfrist läuft in Kürze ab

Stiftung vergibt Stipendium

AURICH Die Hans-Beutz-Stiftung mit Sitz in Aurich möchte erstmals eine Abiturientin oder einen Abiturienten aus der Ems-Jade-Region begabungs- und leistungsabhängig mit einem Stipendium unterstützen. In Aussicht steht eine monatliche Förderung in Höhe von 500 Euro über einen Zeitraum von zwei Jahren. Die Zuwendung soll angehende Studierende nach Aussagen des Stiftungsvorsitzenden Kai-Michael Heinze ermutigen, ein Studium zu beginnen. Eine Beschränkung auf bestimmte Studienrichtungen oder Hochschulstandorte werde nicht erwartet.

Die Ausschreibung des Hans-Beutz-Stipendiums erfolgt für das Wintersemester 2022/23. Mit einem letzten Aufruf kurz vor Bewerbungsschluss möchte die Auricher Stiftung angehende Studierende noch einmal motivieren, ihre Chance bis spätestens 30. Januar zu ergreifen. Dieses Jahr können sich zunächst Abiturientinnen und Abiturienten aus dem Bereich Emden/Leer für ein Stipendium bewerben. Über die Vergabe der Stipendien entscheidet der Stiftungsrat. Weitere Informationen sind unter www.hans-beutz-stiftung.de zu finden.